



Donar

MENU

🏠 Portada > América > ¿Quién es Clara Luz Flores Carrale...

¿Quién es Clara Luz Flores Carrales, la nueva encargada de asuntos religiosos del Gobierno de México?



Clara Luz Flores Carrales. | Crédito: Gobierno de Escobedo



Por Diego López Colín

18 de octubre de 2024

Clara Luz Flores Carrales será la nueva directora de la Dirección General de Asociaciones Religiosas del Gobierno de México, bajo la presidencia de Claudia Sheinbaum. La Iglesia Católica expresó su deseo de colaborar con ella para promover la libertad religiosa y fortalecer el diálogo con el Estado.

En sus redes sociales, Flores Carrales, quien se desempeñaba como diputada federal por el estado de Nuevo León, **anunció que solicitó licencia** a su cargo este jueves para asumir la nueva responsabilidad, que depende de la Secretaría de Gobernación.

La dirección a cargo de Flores Carrales tiene como objetivo, **entre otras cosas**, garantizar el ejercicio de la libertad religiosa en el país y servir como un instrumento de diálogo entre el Poder Ejecutivo Federal y las instituciones religiosas en México.

Con 50 años, **Flores Carrales** es licenciada en Ciencias Jurídicas por la Universidad Regiomontana y tiene una maestría en Derecho Administrativo en la Universidad de Zaragoza, en España. Además de su carrera política, es esposa y madre de familia.

Su trayectoria incluye tres mandatos como alcaldesa de General Escobedo, Nuevo León, como integrante del Partido Revolucionario Institucional (PRI). En 2021 se unió al Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) —fundado por el expresidente Andrés Manuel López Obrador— para contender por la gubernatura de Nuevo León, aunque no logró la victoria. Posteriormente, fue

designada titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

Flores Carrales estuvo en el centro de una polémica durante su campaña gubernamental de 2021, cuando su rival político, Adrián de la Garza Santos, **difundió un video** que la mostraba en un encuentro con Keith Raniere, fundador de la secta NXIVM, condenado a cadena perpetua en Estados Unidos por delitos de tráfico sexual y delincuencia organizada.

Aunque **inicialmente negó** conocer a NXIVM y a Keith Raniere, días más tarde **admitió públicamente** que había cometido una equivocación al negar su vínculo.

“Mi error fue no aceptar públicamente ese momento de mi vida en el que busqué ayuda a través de un curso”, dijo en esa ocasión. Sin embargo, afirmó que “es injusto que mis rivales me hagan cargar con los delitos de un delincuente internacional, que hoy ya está en la cárcel”.

El deseo de la Iglesia Católica: Libertad religiosa y una sociedad más justa

En un **comunicado** difundido este 18 de octubre, la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) felicitó a Flores Carrales por su nombramiento y expresó su disposición a trabajar conjuntamente en temas de interés común, como “la promoción de la libertad religiosa y la construcción de una sociedad más justa y fraterna”.

La CEM manifestó su deseo de que en esta nueva administración se “fortalezca el diálogo y la cooperación entre el Estado mexicano y las diversas asociaciones religiosas del país”. Además, los obispos mexicanos aseguraron sus oraciones por Flores Carrales, encomendando su nueva responsabilidad a la Virgen de Guadalupe.

Etiquetas: **Obispos de México, noticias católicas, Iglesia Católica en México**

Suscríbete a ACI Prensa